

# 24Jam

## GM-Win Resmi Kantongi B1 KWK DPP Partai Hanura

Abdul Halik Harun - BITUNG.24JAM.CO.ID

Sep 16, 2024 - 19:25

**MEMUTUSKAN**

Memberikan persetujuan kepada :

1 **Calon Wali Kota** :

Nama : **GERALDI MATHIAS EFRAIM MANTIRI**  
NIK : 7172051903880001  
Tempat/Tanggal Lahir : GIRIAN ATAS, 19-03-1988  
Umur : 36 TAHUN  
Jenis Kelamin : LAKI-LAKI  
Pekerjaan : WIRASWASTA

2 **Calon Wakil Wali Kota** :

Nama : **ERWIN PHILIP ALEXANDER WURANGIAN**  
NIK : 7172022302780001  
Tempat/Tanggal Lahir : SURABAYA, 23-02-1978  
Umur : 46 TAHUN  
Jenis Kelamin : LAKI-LAKI  
Pekerjaan : ANGGOTA DPRD KAB/KOTA

Untuk mendaftar sebagai Pasangan Calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Kota Bitung Provinsi Sulawesi Utara pada Pemilihan Kepala Daerah Tahun 2024.

Ditetapkan di : Jakarta  
Pada tanggal : 15 September 2024

**DEWAN PIMPINAN PUSAT  
PARTAI HATI NURANI RAKYAT**

Ketua Umum Sekretaris Jenderal

**DR. OESMAN SAPTA** **BENNY RHAMDANI**



Terdapat:

1. TPPP Pusat Partai HANURA
2. DPD Partai HANURA Provinsi Sulawesi Utara
3. Gerald Mathias Efraim Mantiri (Calon Wali Kota), dan
4. Erwin Philip Alexander Wurangian (Calon Wakil Wali Kota)

SK. B1 KWK DPP Partai Hanura untuk bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung, Gerald Mantiri dan Ewin Wurangian



BITUNG -"Partai Hanura resmi memberikan dukungannya kepada pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung Gerald Mantiri-Erwin Wurangian (GM-WIN).

Sebagaimana tertuang dalam Surat Keputusan (SK) B1-KWK Nomor : 388/B.3/PDIP-HANURA/IX/2024 ditetapkan pada 13 September 2024 yang ditandatangani Ketua Umum Hanura Oesman Sapta Odang dan Sekretaris Jenderal Benny Ramdhani.

Penyerahan dukungan tersebut, Senin (16/9/2024) diberikan langsung Sekretaris Jenderal Hanura, Benny Rhamdani didampingi kader DPC Hanura Kota Bitung,

Roy Maria kepada Ketua Tim Pemenangan GM-WIN, Fabian Kaloh.

" Dengan adanya SK itu, kami Partai Hanura resmi mendukung pasangan Calon Wali Kota dan Wakil Walikota, Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian." Kata Benny Ramdhani usai menyerahkan SK.

Lanjut dikatakannya, Sekjen Partai Hanura ini juga mengingatkan kepada semua pengurus dan kader Partai Hanura di Kota Bitung wajib patuh dan melaksanakan putusan DPP Partai Hanura. Jika tidak yang pastinya ada sanksi partai.

"Di ingatkan, Semua pengurus dan kader Hanura Kota Bitung saatnya satukan langkah bergerak memenangkan pasangan bung Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian," tegasnya Benny.

Senada disampaikan Salah satu kader Hanura Kota Bitung Roy Maria mengatakan bahwa apapun keputusan partai harus dilaksanakan. " Sebagai kader partai, saya siap mengamankan dan melaksanakan keputusan partai," singkatnya.

Sementara itu, Ketua Tim Pemenangan GM-WIN, Fabian Kaloh mengucapkan terimakasih kasih kepada Ketua Umum Partai Hanura, Osman Sapta Odang, Sekretaris Jenderal, Benny Rhamdani dan seluruh jajaran Partai Hanura atas dukungan penuh kepada Geraldi-Erwin.

"Kami semakin yakin Geraldi-Erwin mampu mewujudkan harapan masyarakat Kota Bitung yang lebih hebat dan lebih maju dengan inovasi berkelanjutan. Dan pemberian dukungan ini jelas, karena Geraldi-Erwin punya ide dan gagasan yang hebat untuk Kota Bitung," tutupnya. (AH

)